Tipo de Documento:	(DI)
Presentado por:	(CHILE)
Tipo de Sesión:	(P)
Punto de Agenda:	(7)

Chile postula a ser la sede de la XI Scientific Committee on Antarctic Research Open Science Conference and Biennal Meetings, en Pucón, Región de la Araucanía, el año 2024.

Chile postula a ser la sede de la IX Open Science Conference en 2024

Han pasado 6 años desde el SCAR Horizon SCAN, que ayudó a organizar el debate en torno a las cuestiones relevantes para la ciencia antártica Dos años después se dio un nuevo paso adelante con el proyecto ARC - Antarctic Roadmap Challenges, realizado junto con COMNAP, para definir los requisitos de logística, tecnología e infraestructura para avanzar en las prioridades establecidas en el Horizon SCAN. La noticia que nos llega de todas partes sobre el impacto del cambio climático en nuestro planeta es preocupante y ejerce especial presión sobre la comprensión de este fenómeno en la Antártida. Pocas veces en la historia fue tan necesaria la contribución de la ciencia para entender adónde ir y qué hacer. La pandemia de COVID-19 ha sido otro ejemplo doloroso de la importancia de la ciencia para la sociedad. Nos encontramos en una encrucijada y debemos afrontarla juntos. Es por ello que, el Instituto Antártico Chileno ha lidera la postulación de Chile como sede de las reuniones del Scientific Committee on Antarctic Research, la XI SCAR OPEN SCIENCE CONFERENCE en la ciudad de Pucón, Región de la Araucanía, el año 2024.

La historia antártica de Chile es una historia abierta. Abierto a la colaboración con otros países, como sucedió con las expediciones de Charcot, De Gerlache, Shackleton, Scott y muchos otros, y como todavía sucede hoy con los más de 20 Programas Antárticos Nacionales que han elegido a Chile como puerta de entrada a la Antártida. Solo durante la última Expedición Científica Antártica, Chile brindó apoyo a 11 Programas Antárticos Nacionales y se ejecutaron 12 proyectos con 7 países.

Chile cuenta con un Programa de Ciencias Antárticas con 112 proyectos de investigación en curso, en los que participan 28 universidades y centros de investigación y más de 340 investigadores, con una gran participación de investigadoras jóvenes y mujeres.

Se ofreció organizar la Conferencia Abierta de Ciencia SCAR 2024 en Pucón. En este lugar, enclavado en la cordillera de los Andes, todos podrán caminar en un bosque de Nothofagus y escuchar el susurro de la Antártida de hace millones de años. Pucón es un pueblo pequeño y amigable -de 30.000 habitantes- que tiene todas las capacidades para albergar el OSC SCAR. Pucón se ubica en la Región de la Araucanía, sur de Chile, 100 km al sureste de Temuco y 780 km al sur de Santiago. Pucón cuenta con excelentes centros de conferencias y múltiples posibilidades de alojamiento y alimentación. En tanto, la Reunión de Delegados, se celebraría en la ciudad de Punta Arenas

El comité organizador, compuesto por el Instituto Antártico Chileno y el Comité Nacional de Investigaciones Antárticas, cuenta con el apoyo del Gobierno de Chile a través del Ministerio de Relaciones Exteriores y otros organismos públicos y privados.



ANTARCTIC SCIENCE: CROSSROADS FOR A NEW HOPE SCAR BIENNIAL MEETINGS PUCÓN-CHILE 2024